

● プール開き 7月10日(水)・東札幌公園

諸団体の  
活動報告

子育てサロン グー・チョコキ・パー



● 東札幌地区子ども連絡協議会

「ひがしさっぽろっ子まつり」

今年は8月25日(日)に開催しました。当日午前中の天気予報は曇りのち雨。いつ降るかかわからない状況でしたが、気温も上がり晴れの状態で開催できました。雨が降ると東札幌小学校の体育館での開催になり、いつもお世話になっています、育成委員のご協力により「焼そば・フランクフルト」格安販売が心配されましたが、きよみず公園での開催により完売。

例年通り子供達も約200名ほどの参加を頂きました。

ジャグリングパフォーマンス・昔遊びコーナー・子供達によるフリーマーケット・ヨーヨー釣りなど、楽しく過ごせたかと思います。

皆様のご協力により、我々地区子連と致しましても、今後幅広く内容を充実させ活動していきたいと考えております。12月にはクリスマス会も予定していますので、宜しくお願い致します。

東札幌地区子ども連絡協議会 会長 高尾 修二



原稿

「東札幌だより」では、幅広く原稿を募集しています。各町内会活動や諸団体の活動報告など、この誌面をPRの場として有効にご活用下さい。尚、次回発行は平成26年3月の予定です。

募集

編集後記

近頃は異常降雨や、埼玉や栃木では竜巻被害が起こったり異常気象が多い。東札幌地区はあのような異常気象には遭っていないが防災には気をつけなければ成らない。取り敢えず「その時どうする」を頭の何処かに置いてほしいもの。

これから、我々の環境のあり様を知って置く事も必要と地域の各町内会について企画、この地域を身近に感じ、良い街づくりになれば幸せ！（山崎）

# 東札幌だより

Vol.21 平成25年  
10月発行

発行 / 東札幌まちづくり協議会  
白石区東札幌2条4丁目3-14 東札幌会館内  
☎011-811-9355



◆ ふれあいバスツアー



地区社会福祉協議会と福祉のまち推進センターの主催による「ふれあいバスツアー」は、7月23日(火)87名の参加を得て、キリンビール千歳工場を見学後、苫小牧のノーザンホースパークで昼食バイキングを楽しみました。

参加の皆さんは、キリンビール工場で「ちょっと1杯“グイッ”と試飲して!」、ノーザンホースパークでは、焼肉バイキングに舌鼓を打ち、仲間たちとワイワイ杯やりながら昼食をとった後、1万坪の癒しのガーデンなどを楽しみました。



東札幌町内連合会

【防火のつどい・花火の夕べ】

7月25日(木)の午後7時から、町連の青少年部が中心となって、きよみず公園で「防火のつどい&花火の夕べ」を開催しました。

当日の天気は、あいにくの雨模様であり、午後3時ごろまで開催するかどうか迷っていましたが、何とか天気が回復したので、予定どおり開催することができました。ただ、不安定な天候だったことから、花火の打ち上げと煙道訓練は中止しました。

当日は、地域のお子さんが350名、父兄が200名の方が集まって、白石消防署と東札幌少年消防クラブによる放水訓練などを体験され、参加された子供全員に花火セットをプレゼントしました。



【防災実技研修会】

9月4日(水)午後10時から、町連の防犯・防災部主催による「防災実技研修会」を東札幌会館で実施しました。

当日は、あいにくの天気でしたが、約70名の方が参加され、白石消防署の協力により、講話や震災等のDVD、さらには応急担架作成などを体験しました。

合わせて、東札幌会館での避難訓練と消火訓練も行う予定でしたが、悪天候により外での訓練が難しいことから、消火訓練は中止し、避難訓練も2階から1階に避難するように変更して実施しました。



【新入学生～交通安全指導】

新入学児童への交通安全指導を交通安全指導員・札幌白石交通安全協会・母の会・小学校PTAの皆さんで東札幌地区区内で6ヶ所に分かれ4月8日の入学式から4月15日の期間で行われました。



小田商店前交差点



東札幌小学校前

◎夏の風物詩 7町内会 合同子供盆踊りの開催◎

8月15日、16日ダイエー正面広場において、六条団地高橋会長がデザインした、櫓4面の看板に囲まれ、第五の大村さん、田中さんの指導による子供達の力強い太鼓が響き渡った。

この子供盆踊りは、夏の風物詩として、親しまれるようになり、延べ1,200人以上の子供達と大人の華やかな浴衣姿の踊りの輪で、弾けるような明るい笑顔と踊りが、この夏の楽しかった良い思い出になることと思います。

(第二、第三、第四、第五、六条団地、中央、一条 町内会合同)



記：第三町内会 吉川 勝男

◆環境美化部会

各部会の活動報告

日章中学生による植花ボランティアの活動支援

5月26日(日)に日章中学生によるボランティア活動の支援として、行啓通りの両側にある柵花壇に花苗を植えました。当日は、晴れて生徒120名(過去最高人数!)と引率の先生5名のほかに、まちづくり協議会の環境美化部会及び町連環境部のメンバー、さらに行啓通りに面した町内会の皆様にお手伝いいただき、サルビア、ペチュニア、マリーゴールドなどの花苗を無事植えることができました。

今年度は、過去最高の生徒数が参加し、地域の方々に花苗の植え方を教わりながら、楽しそうにボランティア活動を行ってまいりました。

このような地域の子供達と大人が交流する機会をさらに増やしていきたいものです。



第三町内会夏の清掃活動



7月21日(日)に東札幌第三町内会で30名の参加をいただき「夏の清掃活動」実施いたしました。朝の涼しい時間帯とは言え熱中症や体調管理に留意しながらの清掃活動でしたが事故や怪我もなく無事終了することができ、町内はすっかりきれいになりました。

日頃は町内の皆さんが集まる機会がすくなくなってきた昨今、「春・夏・秋」の清掃活動は格好のコミュニケーションの場ともなっております。

今後とも地域環境美化活動の推進をしてまいりますので、ご協力のほど宜しくお願い致します。

記：第三町内会 環境部長 鈴木 義則

◆安全安心部会

東札幌小中学生によるSTマーク貼付の活動支援

6月19日(水)に東札幌小学校のスクールゾーン実行委員会のメンバーによるST(ストップマーク)の貼付作業を支援しました。

当日は、実行委員会の生徒24人と引率の先生5人のほか、白石区交通安全協会の西村氏にもご協力いただき、2班に分かれて学校周辺の通学路に歩行者用と自転車用の2種類のストップマークの貼付作業を行いました。

東札幌地区では、本年6月に交通死亡事故が発生したことから、安全安心部会では、学校や関係団体等との連携をより一層密にして、安全安心なまちづくりを進めていきたいと考えておりますので、ご協力の程よろしくお願いたします。

